

Frankreich wählt - Richtungsentscheidung für Europa



Die CDU Königswinter lädt ein zu Vortrag und Diskussion anlässlich der Präsidentenwahlen in Frankreich.

Wann: **Donnerstag, 27. April 2017**
Beginn 19:00 Uhr

Wo: im Siebengebirgsmuseum, Königswinter

Mit: **Vincent Muller,**
französischer Generalkonsul in Düsseldorf

Moderation: **Andreas Teska,** Journalist

Am 27. April 2017 befindet sich Frankreich sich zwischen den beiden Wahlgängen der Präsidentschaftswahl. Generalkonsul Muller wird kurz das französische Wahlsystem erläutern, den aktuellen Stand der Präsidentschaftswahl referieren und einen Ausblick auf die Parlamentswahlen geben.

Natürlich wird er in seine Betrachtungen auch die deutsch-französischen Beziehungen heute und die Zukunft Europas mit einbeziehen.

Im Anschluss wird es Gelegenheit zur Diskussion geben.

Wir freuen uns auf Ihre zahlreiche Teilnahme und eine interessante Diskussion.
Mit freundlichen Grüßen



Roman Limbach
Vorsitzender CDU Königswinter